

La Universidad Miguel Hernández celebra hoy la Noche Europea de las Investigadoras

► Actividades abiertas para todas las edades para divulgar ciencia y el impacto que tiene en la sociedad

M. ALARCÓN

■ Unir ciencia y sociedad es el objetivo de los eventos científicos hoy de «La Noche Europea de las Investigadoras», actividades organizadas por el Vicerrectorado de Estudiantes y Coordinación de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche. En esta iniciativa, desarrollada junto a otras universidades e instituciones del arco mediterráneo, se han programado talleres de ciencia, charlas divulgativas y una sesión de merienda y teatro para los más pequeños.

Para esta jornada científica se proponen diferentes formatos. Las actividades arrancan de 11 a 12 horas, con un programa de Radio UMH desde el edificio Arenales. A las 18 horas, desde el Aula Plaça de Baix de la UMH, los más pequeños disfrutarán de teatro.

Más tarde, a las 20:30 horas, será el turno de los adultos de disfrutar de la ciencia con una nueva edición del evento «Eureka! Birras y ciencia». La sesión se llevará a cabo en «El 33 Bar & Drinks». Los asistentes disfrutarán de una consumición gratuita mientras escuchan dos charlas sobre «Carroñeros, los grandes olvidados» de la mano de la doctoranda en el Área de Ecología Lola Fernández Gómez. La segunda, impartida por la catedrática de Fisiología de la UMH Juana Gallar, tratará sobre el descubrimiento del funcionamiento de la sensación del dolor y el picor.